

„Edge Ball“ siegt knapp

ROCK-WETTBEWERB Nur eine Stimme Vorsprung

WALLUF (red). Fünf regionale Bands haben beim Wettbewerb der Jugendförderung Walluf für Rockbands im Vereinshaus Oberwalluf um die Gunst des Publikums gespielt. Zum Sieger wählten die Fans die Rheingauer Rockband „Edge Ball“ mit Frontmann Pierre Kirchner. Sie werden mit einem Tag im Tonstudio belohnt.

Die Wahl dürfte den Zuschauern schwergefallen sein, denn alle Bands gaben ihr Bestes. Zu Beginn spielte die Bärstädter Band „Poly“. Mit deutschsprachigen Texten und als Hasen verkleidet sorgte die Band um Frontfrau Jule Eckelmann für Stimmung. Sie feierte auf der Bühne ihren 18. Geburtstag.

Als Zweites spielte „Burn Your Elegy“. Mit heftigem Metal-Core

und markerschütterndem Gesang boten die Rüdesheimer ein Kontrastprogramm. Die noch junge Band „BAMM“ aus Wiesbaden ging mal rockig, mal funkig und auch mit Kontrabass und Konga an den Start. Zu guter Letzt trat „Contura“ an. Auf ihrer Abschiedstour wollte die Rodgauer Psychedelic-Metal-Band noch einmal richtig rocken.

Nach der ersten Auszählung wurde es spannend, es gab nämlich ein Patt an der Spitze, sodass Jugendpfleger Martin Biehl alle Zuschauer noch einmal zur Wahl aufforderte. Das Ergebnis war denkbar knapp: Mit nur einer Stimme mehr gewann „Edge Ball“ vor der Band „BAMM“.

 www.jufoe-walluf.de



Die Rock-Band „Edge Ball“ siegte beim diesjährigen Rock-Wettbewerb in Walluf. Foto: Jugendförderung